



Voz del Párroco

Día de pleno júbilo ha de ser para nuestra Parroquia, el Día de la Fiesta de Cristo Rey. ¡Magnífico Día, para que piadosamente nos consagremos todos los mayalenses, grandes y chicos, al Sacratísimo Corazón de Jesús-Rey! Consagración, que no ha de ser una mera recitación, sino un *acto consciente*, bien ponderado y plenamente deliberado, por el cual, todo aquel que se precie de buen católico, dedique su propia persona a Jesucristo-Rey y le haga pública entrega de su ser, potencias, sentidos, actuación e intachable conducta de fiel cristiano. En tan memorable Día, comulguemos todos con la mayor devoción y, como dignos miembros de A. P., procuremos asistir a los varios Actos de la magna Fiesta, que nos complacemos en insertar en lugar preferente de nuestra Hoja.

Vida Piadosa

Domingo, 29: FIESTA DE CRISTO REY y Dominica Reglamentaria de la A. P. Léase el Programa de la Fiesta, en la 4.ª página. Misas a las 7'15 y 10'30, aplicándose ésta por las últimas socias fallecidas de A. P. y protectoras de la Iglesia, Teresa Vila Miró, Raimunda Bobet Estiarte y Rosa Martí Sabaté. Cultos vespertinos-eucarísticos por el mártir, don Emilio Juncadella Vidal.

Lunes, 30: Misa aniversario con responso por el difunto Antonio Aresté Aresté.

Martes, 31: Misa aniversario con responso por la difunta Antonia Aresté Sabaté.

Movimiento Parroquial del mes de Octubre

Matrimonios.—*Día 14:* Sebastián Aresté Masip con Francisca Martí Terrado; *día 21:* Fermín Quer Mora con Carmen Gateu Mora.

Bautismos.—*Día 22:* Magdalena Sisteré Ballesté, hija de José y Francisca.

Defunciones.—*Día 10:* Rosa González Doménech, de 80 años de edad; *día 18:* Rosa Martí Sabaté, de 73 años. R. I. P.

Noticias varias

Interesante aviso de Regiones Devastadas.—Acogiendo satisfactoriamente el acertadísimo consejo de la digna Superioridad de "Regiones Devastadas" sobre nuestro propósito de decorar la Capilla de Comunión, hemos suspendido, por ahora, dicho proyecto, aún cuando por el presente, no haya de lucir suficientemente el nuevo y precioso Sagrario. "Es preferible—nos dice el distinguido Sr. Arquitecto—no hacer nada de momento, a fin de que cuando nosotros empecemos las obras, se pueda seguir un plan general de decoración". Muy de veras agradecemos este oportuno aviso, haciendo votos por que la meritisima Obra "Regiones" pueda ejecutar cuanto antes sus planes, que esperamos sean pronto una hermosa realidad.

Correo para curiosos.—Si bien es cierto que "Regiones Devastadas" ha prometido venir luego a Mayals, los fieles amigos y protectores de la Parroquia no hemos de olvidar que, aparte la reconstrucción material del Templo, quedan todavía muchas deficiencias por cubrir en la Iglesia, y de las cuales, nos ocuparemos otro día, con amplitud y detención. ¡A trabajar, pues, todos de conjunto y con el mayor entusiasmo!

De sociedad.—Por exceso de original, dejamos de publicar la sección "ecos de sociedad" y últimas limosnas entregadas para el sostenimiento de nuestra Hoja, algunas de 100 ptas. Dios se lo pague.

PERDONANOS NUESTRAS DEUDAS, ASI COMO
NOSOTROS PERDONAMOS A NUESTROS DEUDORES

	M. B.	
10.000 T.	} 100 d.	
60.000.000		
¿Perdonáis de corazón?		
DIOS	{ lo manda	
	{ nos perdona	
NOSOTROS		{ somos { queremos

Un hombre debía al rey 10.000 talentos. En el grabado se pone esa cifra con trazos tan fuertes, porque efectivamente era una cantidad exorbitante, y equivalía a sesenta millones de pesetas. Mientras que

a ese mismo individuo, un compañero suyo le debía 100 denarios, que en comparación de la cantidad anterior era una deuda ridícula y equivalía a menos de 100 pesetas.

En esa misma proporción están las ofensas que nosotros inferimos a Dios y las que recibimos del prójimo. Con las primeras injuriamos la Majestad (M) y la Bondad (B) de Dios que son infinitas.

No seamos como aquel criado indecente que, después que el rey le perdonó 60 millones de pesetas, no quiso perdonar a un pobre compañero que le debía a él ¡cien! denarios...

Dios nos manda perdonar: perdonad y seréis perdonados.

Dios nos perdona a nosotros: justo es que hagamos igual.

Nosotros somos hermanos: no podemos odiarnos.

Nosotros queremos que los demás nos perdonen: pues perdonémosles a ellos.

MENUDENCIAS

El hombre es doble: alma y cuerpo, y cada uno con sus inclinaciones. La lucha entre ambos constituye la vida.

O el uno levanta al otro hasta el Cielo, o éste hunde al primero en el infierno. ¡Lucha dramática, terrible!

Es el caso de aquel que se echa al agua para salvar a otro que se ahoga. Los dos se agarran, y, o el primero salva al segundo, o el segundo hunde al primero... ¡A defenderse, pues, contra la pesadez del cuerpo!...

1 **Filosofemos**
MINUTO

Todo hombre tiene dos tendencias bien marcadas, dos intintos: la estimación de sí mismo y el deseo de la estimación de los otros. El exceso o descarrilamiento de estos sentimientos dan origen al orgullo y a la vanidad. En su justo punto, producen la dignidad y la sociabilidad. Transformados por la fe, se convierten en un grande amor de Dios y en un grande amor al prójimo.

LA PALABRA DE DIOS

Lección de la Carta del
Apóstol San Pablo a los
Gálatas

(Domingo XIV después de Pentecostés)

Hermanos: Vivid según el espíritu y no satisfacéis los apetitos de la carne. Porque la carne tiene deseos contrarios a los del espíritu, y el espíritu los tiene contrarios a los de la carne; siendo entre sí opuestos, por lo cual no hacéis todo aquello que queréis. Que si sois conducidos por el espíritu, no estáis bajo la ley. Manifiestas son las obras de la carne: adulterio, fornicación, deshonestidad, lujuria, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, enojos, celos, riñas, disensiones, herejías, envidias, homicidios, embriagueces, glotonerías y cosas parecidas; sobre lo cual os prevengo, como ya tengo dicho, que quienes tales cosas hacen, no alcanzarán el reino de Dios. Al contrario, los frutos del Espíritu son: caridad, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, longanimidad, mansedumbre, fe, modestia, continencia, castidad. Para los que viven de esta suerte no hay ley que sea contra ellos. Los que son de Cristo, tienen crucificada su propia carne con sus vicios y concupiscencias.

COMENTARIO

Hay animitas candorosas que se espantan de esa lucha que sienten dentro de sí entre la carne y el espíritu.

No hay por qué espantarse: esa lucha la sienten todos, hasta los santos con San Pablo a la cabeza. No olvidar que sin lucha no hay victoria, y sin victoria no hay corona...

Pero es preciso que en esa lucha luchemos, es decir, que no nos dejemos arrastrar por las exigencias de la carne. Los que son de Cristo, dice S. Pablo, tienen crucificada su propia carne. Aquí tienes un medio bien fácil para conocer de quién eres tú. Procura ser de Cristo, para salvarte.

LA SEDUCCION DE TODOS

Está probado que la seducción de todos, chicos y grandes, en nuestros días, la constituyen los bailes y cines.

Pero, ¡cuántas almas se pierden para siempre por aquellos salones llenos de luz y de sensualidad!

Esa es la gran pena de Jesús.

Si al menos los padres y madres cristianos abriesen el ojo y viesan el daño que se hace a sus hijos en esos centros de corrupción.

Pero no hay manera de hacérselo entender. Son más tontos que una yunta de bueyes.



Buscar la felicidad pecando es lo mismo que querer apagar la sed con una bebida envenenada.

LA FIESTA DE CRISTO REY

Hoy, última Dominica del mes de Octubre, celebra Ntra. Sta. Madre la Iglesia la Fiesta de Cristo Rey, fiesta de la Acción Católica en las Parroquias dónde esté constituida alguna de las Ramas de A. C., y fiesta de la Acción Parroquial, en las Parroquias dónde aquella no esté constituida.

En nuestra Parroquia de Mayals, conmemoraremos la Fiesta de Cristo Rey, con los siguientes *Actos*:

MAÑANA.—A las 10'30: Bendición de las nuevas Imágenes de los Patronos de las Escuelas y del Catecismo, San Nicolás y Santa Catalina. Misa dialogada por los socios de A. P. y Comunión general con fervorín. Traslado procesional de las nuevas Imágenes a las Escuelas Nacionales y Renovación de la Consagración Oficial de la A. P. al Sacratísimo Corazón dn Jesús-Rey, en el centro de A. P.. Seguidamente, desde el balcón principal del mismo Centro, diálogos de circunstancias recitados por varios niños y niñas de las Escuelas y sorteo de una bicicleta y dos cuadros de los Patronos de las Escuelas y del Catecismo, finalizando tan hermoso Acto, con el canto del Himno Oficial a Cristo Rey, cuya letra transcribiremos a continuación.

TARDE. A las 4'30: Bendición del precioso Sagrario de metal, regalo del llorado mártir don Emilio Juncadella y Vidal y que ha dispuesto restaurar magníficamente su distinguida hermana, D.^a Mercedes, ilustre dama de la Ciudad de los Condes. A continuación, traslado procesional de S. D. M., desde el Altar Mayor al nuevo Sagrario, Función Eucarística en honor de Jesucristo Rey, Plática y solemne Bendición y Reserva, supliendo dichos Cultos el Ejercicio propio de la Dominica de A. P. y aplicándose por el alma del citado mártir D. Emilio, q. s. g. h.

ANTE EL NUEVO SAGRARIO

Señor:

Si el odio de unos desdichados marxistas, cegados por la pasión, os echó de vuestro Sagrario, ya caridad de la distinguida familia de Juncadella ha sabido restaurarlo magníficamente para que volvais a él triunfalmente esta tarde, festividad de Cristo Rey.

Y nuestro pueblo de Mayals, recordando la fe del inolvidable mártir don Emilio, os acompañará bajo palio a la nueva morada, rindiéndoos solemne homenaje de amor y desagravio, y rezando por él, por él, que ¡tan bueno era y tanto apreciaba a los mayalenses!

¡Jesús amantísimo! Entrad de nuevo al monumental Sagrario, dos veces ofrendado a Vos por la distinguida familia de Juncadella, y no queráis ya más salir de él ni permitir que el odio satánico arranque jamás lágrimas de sangre de nuestros corazones.

¡Rindan armas...!

*¡Rindan armas rodillas y banderas!
¡Soberano honor a Cristo Redentor!
Cristo impera triunfante en nuestra Patria
¡Viva Cristo Rey! Su ley es nuestra ley.
¡Salve, llagado y Real Corazón,
Inagotable manantial de bendición!
Siempre en España, tendrás un Altar,
Porque hacen guardia una Espada y un Pilar
Siempre en España, tendrás un Altar,
Porque hacen guardia una Espada y un Pilar.*

Frases augustas sobre A. C.

España se salvará con la Acción Católica bien entendida y bien organizada. (S. S. Pío XI)

Pasar por el mundo como una llama con proyección ininterrumpida de Luz de Cristo, que es irradiación de doctrina, ascua de amor y esplendor de triunfo: Sublime Programa de Apostolado de la J. de A. C. (El Obispo de Tortosa)

Un Centro de J. de A. C. muere, cuando no hay un joven que muera por el Centro. (García Pablos)

A. M. D. G. et B. M. V. A.

Con licencia eclesiástica - Imp. COCA-Lérida